

Oberbürgermeister  
 Manfred Schilder  
 Stadt Memmingen  
 Marktplatz  
 87700 Memmingen

Memmingen, den 10. November 2021

## Ausweitung Car-Sharing-Angebot auf Memminger Stadtteile

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

seit August d.J. besteht in Memmingen ein Car-Sharing-Angebot für unsere Bürgerinnen und Bürger. Die Kooperation zwischen der Stadt Memmingen, Autohaus und Energieversorger ist eine sinnvolle Ergänzung zu allen Bemühungen, Mobilität klimafreundlich zu gestalten. Auch in der jüngsten Bürgerbeteiligung i.R. unserer Modellregion Mobilität wurde ein weiterer Ausbau der Sharing-Angebote formuliert.

Eine zügige Ausweitung auf die Stadtteile von Memmingen erweitert den möglichen Nutzerkreis und ergänzt die Angebote des ÖPNV. Dort gibt es sinnvolle Standorte für eine Sharing-Station - beispielhaft:

- Steinheim: am Zehntstadel/Dorfgemeinschaftshaus
- Amendingen: vor dem alten Rathaus
- Eisenburg: am Kindergarten/Schützenheim
- Dickenreishausen: Nähe Feuerwehr oder Sportstätten

### Antrag:

Die Stadt Memmingen ergreift konkrete Planungen und Absprachen mit Kooperationspartnern für einen zügigen Ausbau eines Car-Sharing-Angebotes in den Stadtteilen und informiert den Stadtrat über eine mögliche Realisierung.

Mit freundlichen Grüßen



Horst Holas  
 Fraktionsvorsitzender